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Пс.118:1-4,10-11 «Блаженны непорочные 

в пути, ходящие в законе Господнем. 2 

Блаженны хранящие откровения Его, 

всем сердцем ищущие Его. 3 Они не 

делают беззакония, ходят путями Его. 4 

Ты заповедал повеления Твои хранить 

твердо… 10 Всем сердцем моим ищу 

Тебя; не дай мне уклониться от заповедей 

Твоих. 11 В сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою». 

Блаженный человек – это счастливый человек. Каждый верующий счастлив. И только потому, 

что ходит путем Божьим. Если бы мы не ходили путем Божьим, если бы не хранили 

откровения Его, Слово Его, вряд ли мы могли бы сказать, что счастливы. Мы также положили 

в сердце своем не грешить. 

Бог дал нам Библию, на основании которой мы строим свою жизнь. Слово Божье оседает 

внутри нас, и со временем мы перестаем грешить. Бог дает нам смирение, долготерпение, 

милосердие, и мы грешим все меньше и меньше. 

Порой своим поведением мы не являем миру свет Христов, а показываем, что мы такие же. 

Когда сокрываем Божье Слово внутри себя, оно становится частью нас самих. Мы полагаем в 

сердце своем не грешить, не поступать неправильно. Тогда наша жизнь соответствует 

Писанию. 

Все знают, грех – это плохо, он не ведет ни к чему хорошему и его нужно избегать. Слово 

Божье прямо говорит, что грех ведет к смерти: «Ибо возмездие за грех – смерть, а дар Божий 

– жизнь вечная во Христе Иисусе, Господе нашем» (Рим.6:23). 

Грех, который когда-то пришел в жизнь первого человека, имеет последствия и сегодня. 

Каждый человек рождается грешным. Ему нужно родиться от Духа. Если человек не примет 

Христа как Господа и Спасителя, то так и уйдет в погибель. Но если примет Иисуса, то примет 

дар вечной жизни. 

Каждый грешник идет в погибель. Мы знаем, что, если верующий сознательно грешит, он 

разрывает отношения с Богом. Но и это не останавливает людей. Грех – это дверь для дьявола, 

возможность для него влиять на жизнь человека. 

Рим.6:11-12 «Так и вы почитайте себя мертвыми для греха, живыми же для Бога во Христе 

Иисусе, Господе нашем. 12 Итак да не царствует грех в смертном вашем теле, чтобы вам 

повиноваться ему в похотях его». 

Еф.4:25-32 «Посему, отвергнув ложь, говорите истину каждый ближнему своему, потому 

что мы члены друг другу. 26 Гневаясь, не согрешайте: солнце да не зайдет во гневе вашем; 27 

и не давайте места диаволу. 28 Кто крал, вперед не кради, а лучше трудись, делая своими 

руками полезное, чтобы было из чего уделять нуждающемуся. 29 Никакое гнилое слово да не 

исходит из уст ваших, а только доброе для назидания в вере, дабы оно доставляло благодать 

слушающим. 30 И не оскорбляйте Святаго Духа Божия, Которым вы запечатлены в день 

искупления. 31 Всякое раздражение и ярость, и гнев, и крик, и злоречие со всякою злобою да 

будут удалены от вас; 32 но будьте друг ко другу добры, сострадательны, прощайте друг 

друга, как и Бог во Христе простил вас». 

Когда верующий осознанно грешит, позволяет вольности в своей жизни, это становится 

открытой дверью для дьявола. Он входит в жизнь человека и постепенно начинает руководить, 

направлять желания, корректировать хождение за Богом. 



Дьявол потихоньку заманивает человека: «Посмотри, ты согрешил, сказал плохое слово, но 

ничего же не случилось. Ты выругался, так никто же не слышал. Ничего не произошло». А 

потом человеку сложно молиться. Впоследствии, если он просто где-то ударится, он 

непроизвольно говорит ругательства. Если мы насаждаем в своей жизни худое, то будем и 

пожинать худое. Если сеем доброе, то доброе и пожнем. 

Когда человек начинает играть с грехом, он стоит на грани того, что в какой-то момент дьявол 

поработит его волю и будет господствовать над ним. 

Почему важно не грешить? Бог заложил духовный закон сеяния и жатвы. Это значит, что если 

мы сеем доброе, то увидим благословения в своей жизни. И наоборот. 

Когда Давид был подростком, даже отец особо не рассчитывал, что из него вырастет что-то 

доброе. Пророк Самуил пришел, чтобы помазать одного из сыновей Иессея в царя. Давид даже 

не был приглашен. Он пас овец. Давиду дорога была каждая овечка, он проводил время с 

Богом, пел псалмы и прославлял Господа. Давид правильно расставляет приоритеты, Бог дает 

ему успех. Впоследствии этот подросток становится царем.  

Когда Давид стал царем, множество царств были подчинены ему. Но пришел момент, когда 

он захотел сосчитать свое войско. 2Цар.24:2-4,8-10 «И сказал царь Иоаву военачальнику, 

который был при нем: пройди по всем коленам Израилевым от Дана до Вирсавии, и исчислите 

народ, чтобы мне знать число народа. 3 И сказал Иоав царю: Господь Бог твой да умножит 

столько народа, сколько есть, и еще во сто раз столько, а очи господина моего царя да увидят 

[это]; но для чего господин мой царь желает этого дела? 4 Но слово царя Иоаву и 

военачальникам превозмогло; и пошел Иоав с военачальниками от царя считать народ 

Израильский… 8 и обошли всю землю и пришли чрез девять месяцев и двадцать дней в 

Иерусалим. 9 И подал Иоав список народной переписи царю; и оказалось, что Израильтян 

было восемьсот тысяч мужей сильных, способных к войне, а Иудеян пятьсот тысяч. 10 И 

вздрогнуло сердце Давидово после того, как он сосчитал народ. И сказал Давид Господу: 

тяжко согрешил я, поступив так; и ныне молю Тебя, Господи, прости грех раба Твоего, ибо 

крайне неразумно поступил я». 

Давид всегда побеждал Божьей силой. А теперь захотелось почувствовать свою мощь. Когда 

войско было пересчитано, Давид осознал свой грех. Он кается перед Богом, понимая, что не 

пободрствовал. Последовало наказание – множество народа погибло.  

Читая о Давиде, мы видим множество разрушений, к которым привела его временная похоть. 

Вроде бы муж по сердцу Божию, но так много пришлось претерпеть, так много пришлось 

потерять, так много было разрушено грехом. 

Так важно положить в сердце своем Слово Господне, чтобы не грешить. Мы не можем сами 

принять это решение. По-человечески это невозможно. Но если в тебе есть страх Божий, если 

твое основание – Господь, тогда ты сможешь не грешить. Когда ты любишь Бога, 

благоговеешь перед Ним, не желаешь огорчить Его, только тогда ты сможешь не грешить. 

Мы – дети Небесного Отца. Мы олицетворяем Его здесь, на земле. В Гал.2:20 Апостол Павел 

говорит: «и уже не я живу, но живет во мне Христос…». Своими поступками мы отображаем 

образ Божий на земле. Когда внутри нас страх Божий, мы всегда будем стараться быть образом 

и подобием Его. 

Положим в сердце свое Слово Божие, чтобы не грешить перед Ним! Пусть будет страх Божий 

внутри нас, будем любить Господа, пусть наша жизнь будет примером для окружающих нас 

людей! 

Аминь. 


